



„Der Adler, der aus dem Nest fiel“

In dieser Geschichte geht es um einen jungen Adler. Seine Mutter legt ein Ei in ein Nest auf einem hohen Baum, der über einem Hühnerstall wächst. Durch einen Windstoß fällt das Ei hinunter mitten in das Heu im Hühnerstall und eine Hühner-Mama brütet es aus. Als sie bemerkt, dass der junge, geschlüpfte Adler anders aussieht, nimmt sie ihn trotzdem so wie er ist und füttert ihn, gibt ihm Futter und führt ihn in das Leben als Huhn ein. Bis eines Tages ein Wildhüter vorbeikommt. Er will Tag für Tag den jungen Adler überzeugen, dass er ein Adler ist und kein Huhn. Nach viel Überredungskünsten nimmt er ihn mit auf einen

Hochstand und der junge Adler überwindet schließlich auch die vermeintliche Höhenangst. Er schwingt seine Flügel und fliegt davon. Nach Geschichten fragt man die Kinder immer, in welchem Charakter sie sich erkennen, z.B. fragt man hier, wer denn der Wildhüter in ihrem Leben ist? Das wäre in diesem Fall der Lehrer oder der Trainer, der ihnen sagt, dass sie eigentlich fliegen können und dass sie großartige Dinge machen können, die sie sich selber gar nicht zumuten.